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Beteiligung der Bezirksvertretungen bei der Standortfindung für Werbeanlagen 
Sehr geehrter Herr Petelkau, 
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
die CDU-Fraktion im Rat der Stadt Köln bittet darum, folgende Anfrage auf die Tagesordnung der Sitzung des 
Ausschuss Allgemeine Verwaltung und Rechtsfragen/Vergabe/Internationales am 16. März 2015 zu setzen: 
 
Am 03.07.2013/29.07.2013 hat der Rat dem Abschluss des Vertrages über die Ausübung von Werberechten auf 
öffentlichen Flächen der Stadt Köln mit der Stadtwerke GmbH (Werbenutzungsvertrag) zugestimmt. Die konkrete 
Beteiligung der politischen Gremien -  insbesondere der Bezirksvertretungen - an der Festlegung der neuen 
Standorte für die neuen Werbeanlagen wirft allerdings einige Fragen auf. Bei der Standortfindung für die Fahr-
gastunterstände ist eine Einbindung erfolgt. Die Neuaufstellung der Litfaßsäulen wurde jedoch z.B. nicht rückge-
koppelt, obwohl vor Ort Beschlüsse hierzu gefasst wurden. 
 
Vor diesem Hintergrund fragt die CDU-Fraktion: 
 

1) Wie und in welcher Form werden die Bezirksvertretungen bei der Standortfindung für die unterschiedli-
chen Formen der Werbeträger berücksichtigt?  
 

2) Welche Berücksichtigung finden die bereits vor Ort gefassten Beschlüsse? 
 

3) Wo sind bereits Beteiligungen erfolgt, welche weiteren Beteiligungen sind noch vorgesehen? 
 

4) Wie gestaltet sich generell die Umsetzung der Installation vorgesehener Werbeträger? Wurden bereits 
Baugenehmigungen gestellt bzw. erteilt? 
 

5) Hat die Verwaltung bereits mit der Installation von Werbeträgern begonnen oder haben vorbereitende 
Maßnahmen stattgefunden? 
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Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. Niklas Kienitz 
Fraktionsgeschäftsführer 
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